



希望を高く  
心を広く

学校だより 2学期始め号  
令和6年8月29日  
舞鶴市立朝来小学校  
TEL 62-0813 FAX 65-3191  
E-mail els-aseku@maizuru.ed.jp

## 暑い夏休みから2学期のスタートへ



今年の夏休みも、猛暑が続きました。8月下旬になり、夏の終わりを迎えようとしています。まだまだ暑い日が続きそうです。この暑い日々が収まってくると、ようやく秋の始まりとなります。

本日、朝来小学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。40日間という長い夏休みでした。子どもたちが大きな事故もなく、無事第2学期を迎えられましたのも、保護者や地域の皆様に温かく見守っていただきましたこと、感謝を申し上げます。

さて、第2学期の始業式にあたり、『健康に気をつけて、自分の目標（なりたい自分、できるようになりたいこと等）に向かってあきらめずにがんばりましょう』という話をしました。

第2学期は80日間あり、年間の中で一番長い期間の学期となります。夏から始まり、秋を迎え、終業式の時期には冬になる、季節の変化の多い学期となります。残暑が予想される2学期前半には、熱中症の予防、気温が下がってくる2学期後半には季節性インフルエンザの予防、また、新型コロナウイルス感染症の予防へと基本的な対策を講じます。子どもたちが2学期の学校生活を元気に過ごせるよう努めたいと思います。

さらに、学校行事も運動会やマラソン大会、社会見学や中学校体験入学、舞鶴市小学生駅伝競走大会などたくさんの行事があります。それぞれの行事を通して、学びを深めてほしいとおもいます。

第2学期もお世話になります。よろしく願いいたします。

校長 西村 和也 職員一同



本校卒業生の林 頼雄 様より、創立150周年記念として絵画の寄贈がありました。第1学期の終業式に児童に紹介をしました。林様は6月に来校されました。卒業以来71年ぶりに母校の朝来小学校を訪れられたそうです。「今でも小学校の校歌をすらすら歌えます。」と話してくださいました。寄贈していただいた絵画は職員玄関に展示させていただきました。

寄贈していただき、ありがとうございました。

